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Zusammenfassung

        
Bei 10 Patienten mit histologisch gesichertem intrakraniellen Ependymom wurden MRT- und CT-Untersuchungen verglichen. Alle Tumoren waren in CT und MRT nachweisbar. Die soliden Tumoranteile zeigten in der CT unterschiedliche Dichteverhalten (hypo-, iso-, hyperdens oder gemischt), während sie in der MRT einheitliche Signalintensitäten aufwiesen (T1-Wichtung: hypointens, T2-Wichtung: hyperintens). Zystische Tumoranteile (6 Patienten) wurden in beiden Verfahren übereinstimmend erkannt, Verkalkungen waren allein in der CT nachweisbar. Alle Ependymome hatten Kontakt zum Ventrikelsystem. In der nativen CT waren nur 3 Ependymome gut abgrenzbar, in der MRT zeigten alle Tumoren eine gute Abgrenzbarkeit. Wesentlicher Vorteil der MRT ist die bessere topographische Tumordarstellung.


      
        
Summary

        
The MRT and CT images of histologically confirmed intracranial ependymomas in 10 patients have been compared. All tumours were demonstrated by CT and MRT. The solid portions of the tumours showed variation in density on CT (hypodenso, isodense, hyperdense, or mixed), whereas there was uniform signal intensity on MRT (T1 weighted: hypointense, T2 weighted: hyperintense). Cystic portions of the tumours (6 patients) were shown equally well by both procedures, calcifications were only shown by CT. All ependymomas were related to the ventricles. On unenhanced CT only 3 tumours were clearly delineated, whereas MRT defined all tumours satisfactorily. The significant advantage of MRT is better topographic demonstration of the tumour.
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